

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan selama di lapangan, peneliti menarik kesimpulan bahwa peran istri dalam menambah pendapatan keluarga memberikan dampak yang besar dalam perekonomian dan pemenuhan kebutuhan keluarga. Begitu juga para istri yang bekerja sebagai penenun di Desa Kubang Tengah memiliki peran penting dalam menambah pendapatan keluarganya.

Peran dalam menambah pendapatan keluarga tersebut adalah dalam menambah pendapatan suami, dimana para penenun membantu menambah pendapatan suaminya sehingga pendapatan keluarga menjadi bertambah, peran selanjutnya adalah membantu dalam, memenuhi kebutuhan belanja, memenuhi kebutuhan biaya sekolah anak, menabung, serta membayar hutang.

Sebagai istri, perempuan memiliki 2 peran yang harus mereka lakukan, yaitu peran mereka sebagai ibu rumah tangga dan peran ekonomi, dalam peran sebagai ibu rumah tangga, istri bekerja sebagai penenun harus bisa membagi waktu dalam menjalankan kedua perannya sebagai ibu rumah tangga dan sebagai pencari nafkah. Dalam keluarga, para penenun berperan dalam mengerjakan pekerjaan rumah tangga dan mendidik anak, mengurus keluarga dan lainnya. Sedangkan dalam peran ekonomi istri berperan dalam mengatur keuangan keluarga dan menambah pendapatan keluarganya. Dalam menjalani kedua peran tersebut penenun di Desa Kubang Tengah memiliki strategy. Strategi yang

dilakukan adalah membagi waktu antara menjalankan peran sebagai ibu rumah tangga dan sebagai pencari nafkah, membagi pekerjaan dengan anggota keluarga, serta dengan menjaga kesehatan diri agar tetap bisa menjalankan kedua perannya tersebut.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Peran Istri Dalam Menambah Pendapatan Keluarga (studi kasus perempuan penenun di Desa Kubang Tengah, Kecamatan Lembah Segar, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat) peneliti memiliki saran yaitu. Bagi pemerintah perlu adanya kesadaran betapa pentingnya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga dan masyarakat secara keseluruhan. Pemerintah juga perlu memperhatikan pendidikan untuk masyarakatnya termasuk perempuan, sehingga bisa menjadi modal utama bagi perempuan untuk memperoleh keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan bekerja. Selain itu perlu memberikan program pemberdayaan ekonomi bagi perempuan Desa Kubang Tengah seperti pelatihan kewirausahaan, akses ke modal usaha, dan dukungan untuk usaha kecil dan menengah agar kesempatan dalam pemenuhan ekonomi keluarga mereka bisa lebih terjamin.